

# BURUH

## Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas dan Kebersihan Lingkungan Melalui Anjongsana dengan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.BURUH.OR.ID](http://SUKABUMI.BURUH.OR.ID)

Jul 15, 2024 - 11:33



*Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas dan Kebersihan Lingkungan Melalui Anjongsana dengan Warga*

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Caringin dari Polsek Gegerbitung, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana dengan warga di Kampung Nyalindung, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini, AIPDA Dadang Suhendar S.Pd bertemu langsung dengan warga untuk berdiskusi mengenai berbagai isu keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di lingkungan mereka. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan dan sosialisasi terkait kebersihan lingkungan dan pencegahan bencana alam.

"Apa yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas sangat positif. Mereka tidak hanya datang untuk memberikan himbauan, tapi juga mendengarkan keluhan kami sebagai warga," ujar salah satu tokoh masyarakat yang turut hadir dalam kegiatan tersebut.

Dalam himbauannya, AIPDA Dadang Suhendar S.Pd menekankan beberapa hal penting kepada warga Desa Caringin. Salah satunya adalah pentingnya menjaga keamanan lingkungan dengan melaksanakan ronda malam secara rutin di pos satuan keamanan lingkungan (Satkamling) yang telah dibentuk.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar warga selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian (Curat), perampokan (Curas), dan pencurian dengan kekerasan terhadap kendaraan bermotor (Curanmor). Warga diminta untuk selalu menggunakan kunci ganda dan memarkir kendaraan di tempat yang aman.

"Tidak hanya itu, kami juga mengingatkan warga untuk tidak mudah terprovokasi oleh informasi yang belum tentu kebenarannya, khususnya terkait dengan Pemilu tahun 2024 yang akan datang," tambah AIPDA Dadang Suhendar S.Pd.

Kegiatan Anjangsana/DDS ini merupakan bagian dari upaya Polsek Gegerbitung dalam meningkatkan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga Desa Caringin.